

# 73年目の原水爆禁止世界大会

## 世界の人びとの知恵で核兵器はなくせる

今年も暑い夏を迎えました。73年前、広島、長崎に原爆が投下されました。原爆の熱線に身を焼かれたヒバクシャの方たちを思うと、核兵器と人類は共存できない、と改めて強く思います。

核兵器禁止条約が国連で採択されてから1年を迎え、また6月には70年余にわたる分断と対立にあつた北朝鮮と韓国、米国の間に首脳会談が開かれました。非核平和への道は確実に進んでい

ます。こうした中で開かれる今年の原水爆禁止世界大会の意義は、人類の叡智で核兵器は廃絶できる、ことを各国の参加者と深く共有することです。

平和へのおもい駆け府下通し行進へ12人  
大会の成功に向けて、平和大行進も6月30日から7月7日までの8日間大阪府内の全市を歩きました。当日



奈良から大阪へ(柏原市の河川敷)



ホームさつきの行天さん



みい事業所の職員が応援

療生協からは組合員の小玉さんが8日間を、1日交代で組合員2人(堀さん、岩本さん)と職員9人が歩きました。初参加の、小規模はすねの千田さん「雨にも負けず、安倍(風)にも負けず」を上げて行進に参加。平和憲法である9条を守るという強い意気込みと、安倍政権の強引な政策に負けないという意思を感じました。

8月4日から8月6日までの原水爆禁止世界大会へ  
踏み張り世代4人参加いざ世界大会・広島へ  
7月23日(月)18時から本部3階多目的室において、世界大会結団式兼学習会を開催。

講師を瀧本邦慶氏(96歳 元海軍兵の遺言(著者)にお願いし、気迫に満ちた戦争反対の意志を参加者は受け継ぎました。



はすねの千代子さん

も翌日足元の痛みはなく、これからの人生に体力的に自信を持つことができました。

ホームさつきの行天さん「暑い中私より年上の方がたくさん参加され、核兵器廃絶への熱意を体感することができました。」



あいさつする守口東支部の大櫛さん(左端)

### 診察室よもやま話 ⑦

#### コレステロールのお話

「悪玉」を上手にコントロール  
コレステロールは1784年に胆石から分離され、発見されました。コレステロールは胆汁・細胞膜・ホルモンの構成成分で、体にとっては大切な物質です。体内のコレ

ステロールの7、8割は肝臓で作られ、残りは食事からの摂取となります。人間には多様性があり、肝臓でコレステロールを作る量も個人差があります。コレステロールを必要以上に作る人は、余った分が血管の壁に入

り込み、血管内腔が徐々に細くなり、脳梗塞・狭心症・心筋梗塞を引き起こします。中年女性に多い胆石のほとんどは胆汁内のコレステロールの増加によるものです。肝臓で作られ、血管に運ばれるコレステロールを悪玉と呼びます。一方、血管の中のコレステロールから回収して肝臓へ運び、血管中のコレステロールを減らすのは善玉コレステロールと呼ばれます。

善と悪のバランスが大切  
体にとって善にも悪にも



もなるコレステロールは、善玉と悪玉のバランスが大切です。悪玉の値が善玉の2倍までに抑えられれば望ましい。

悪玉を減らすには、まず食事療法を行い、バター・マーガリン・揚げ物など脂っこいものを控えます。卵は栄養分が非常に

過、関係する人々のリスト、請求したい、または請求されている正確な金額等々)を事前にまとめておくことスムーズに相談ができます。

以下、参考のためにこの間の相談のあらましを紹介いたします。

#### 2年間の相談内容 (一部)

- 離婚したい、また離婚後の養育費の件
- 遺言書の書き方
- 遺産分割協議書の効用
- 相続に関わる税金
- 終活の一環としての遺言
- 認知症の方に対する成年後見制度の活用
- 共有財産の相続と登記



なお、相談を予約された場合、可能であれば、その内容(一言で言えばなにを相談したいのか)、問題の時間的経

### 支部・班・組合員・事業所 みんなのひとくみ

#### ISO内部監査審査員研修 理事も参加 6月28日



ISO(国際標準化機構)は、「世界中で同じ品質、同じレベルのものを提供できるようにしよう」という国際的に通用する基準・規格を定めたものです。けいはん医療生協は2005年にISOの「認証」を取得し、顧客(サービスご利用者・ご家族)の満足度向上を図る目的として、組織(法人)として決めたこと、やるべきことがきちんと行われているか?それが効果的に運用され維持されているか?不適合がある

7月5日(日)11時  
七ツにちなんだ歌(きりぎりす、たなほたさき)等を流すと、普段歌わない利用者さんからは「楽しかった」「普段できないことが出来たのはすごくよかった」と励みとなる声をいただきました。



#### より安全・安心の医療介護福祉を目指して

この場合は、要因を明確にして絶えず改善されているか?などの取組みを続けています。私も元職(建設機械製造)で、ISO活動に携わり顧客の信頼を得る厳しさを目の当たりにした経験もあります。モノづくりと違って、けいはん医療生協は人の命を預かる組織です。より安全安心で満足度の高い医療介護サービスを提供する職場として不備な点はないのか?内部監査の役割は重要です。

利用者さん、笑顔で歌っておられたのが印象的でした。そして世につけた願い事を書いた短冊には、「みんな元気に暮らせますように」「孫が幸せになりますように」等が書かれており、皆さんの前で発表して下さる方もおられました。おやつはかき氷で小倉金時が一番人気でした。利用者さんからは「楽しかった」「普段できないことが出来たのはすごくよかった」と励みとなる声をいただきました。

#### 伝言板

072(882)1118  
9月9日 10月21日  
11月18日  
8月16日(木)18日(土)

072(882)5031  
072(882)5035  
072(882)0600  
みい診療所

## 急募 看護・介護スタッフ

常勤・パート・登録や短時間勤務など、多様な働き方の相談にのりますよ!

- 待遇 賞与年2回・昇給年1回・社会保険完備
- 勤務時間 貴方が働ける時間で対応します
- 資格 看護師・ケアマネジャー・介護福祉士 初任者研修課程・ヘルパー2級

資格をお持ちでない方(未経験)も大歓迎! 介護職員初任者研修課程講座を開講しているので、働きながら資格が取れます...

072-882-5095  
けいはん医療生活協同組合 住所:門真市上島町38番8号 担当:松田・山田

### 組合員各位

第36回通常総代会は、6月16日、皆様のご参加、ご協力をもって成功裡に終了いたしましたこと心からお礼申し上げます。

さて、通常総代会において議決いただいた下記議案「第3号議案 定款変更の件 ②総代定数変更に伴う、けいはん医療生活協同組合諸規約(総代選挙規約)」について大阪府からの指導がありましたのでその結果についてご通知いたします。詳細はホームページをご覧ください。

①通常総代会において、第3号議案「総代定数変更に伴う、けいはん医療生活協同組合諸規約(総代選挙規約)の変更の件」を当日配布したことにより、大阪府より議決が無効の指導になりました。

②2019年度通常総代会に再度議案提案となります。

理由 通常総代会議案は通常総代会日10日前に配布することが生協法に定められていますが、この総代定数変更の件に伴う「けいはん医療生活協同組合諸規約(総代選挙規約)」変更の配布が当日になっていたため、大阪府より議決の無効の指導を受けました。

尚、日常業務運用については、定款変更は認められているため問題ないことを確認しております。

以上報告の上、不手際があったことをお詫びいたします。

2018年7月21日  
けいはん医療生活協同組合 理事長 戸田 伸夫